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VERBALE n. 28 

Consiglio d’Istitutodel 16 dicembre 2021 

In data16dicembre dell’anno duemilaventunoalle ore 17.45, presso i locali scolastici siti in 
Via Matteo Bandello 30 a Roma, dopo la riunione di insediamento come indicato dal verbale n. 27, 
il Consiglio d’Istituto è stato convocato in seduta straordinariaper essere informato del problema ri-
guardante il mancato funzionamento dell’impianto di riscaldamento del plesso “Pintor”. 

Risultano presenti: 

 Cognome Nome Qualifica Presente Assente 

1 
REGAZZINI Claudia 

Dirigente 
Scolastico 

X  

2 
ALESSE RAFFAELE Genitore X   

3 ARAGONA STEFANO Genitore X  

4 BOCCOLINI SILVIA Genitore X  

5 BOTTARO SERENA Genitore X  

6 DAMIANO LAURA Genitore X  

7 LAPETINA  MASSIMO Genitore X  

8 MORANDO LAURA Genitore X  

9 PONTRELLI PATRIZIA Genitore X  
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10 BARTOLOZZI Roberta Docente  X 

11 CECCARONI Annalisa Docente X  

12 DI LERNIA Marco Docente X  

13 OLIVIERI Annarita Docente X  

14 PERTICARO Giuseppe Docente X  

15 SIDDI Valentina Docente  X 

16 SINISI Daniela Docente X  

17 SQUILLACIOTI Emanuela Docente  X 

18 LEONE Elisabetta DSGA X  

19 CAPPELLETTI  Filomena ATA  X 

   Totale 15 4 

 

Riconosciuta la validità dell’adunanza per il numero degli intervenuti, il Presidente dichiara a-
perta la seduta alle ore 17,45. 

La Sig.ra Laura Damiano svolge le funzioni di segretario verbalizzante. 
Come previsto dal regolamento d’istituto, aveva chiesto di partecipare (come uditore), il sig. Ro-
sa Francesco, in qualità di genitore di un alunno frequentante il plesso Pintor. La partecipazione 
dello stesso, con collegamento telematico, non si è concretizzato.  
 
Il Presidente,prende la parola informando il Consiglio del mancato funzionamento dei riscalda-
menti presso il plesso Pintor, di tale guasto è stato investito prontamente (da parte della scuola) il 
municipio in data 23 novembre u.s. Dopo pochi giorni i tecnici del municipio in parola, hanno 
effettuato un primo sopralluogo e poi sono intervenuti per la risoluzione (parziale) del problema 
(inserendo delle valvole d’intercettazione di calore) che purtroppo non ha dato i risultati sperati. 
Gli uffici tecnici e gli organi politici del municipio interpellati hanno successivamente richiesto 
l’intervento del Dipartimento Sviluppo Infrastrutture e Manutenzione Urbana del Comune di 
Roma. 
 
In data 1° dicembre, il Responsabile dei lavori del Dipartimento SIMU, Ing. Domenico Barbato, 
dopo un primo sopralluogo ha rilavato una probabile e importante perdita di acqua tale da non 
consentire alla stessa di arrivare alla caldaia e irradiare i relativi elementi di riscaldamento. Per 
una conferma del problema e per eseguire i lavori è stato necessario richiedere un intervento di 
un escavatore di adeguate dimensioni per poter operare negli spazi cosentiti.  
Dopoun secondo sopralluogo effettuato il 6 dicembre, si è proceduti allo scavo che è stato effet-
tuato in data 10 dicembre. Durante tali operazioni è emerso un ammaloramento di un tratto di tu-
bazione.La Ditta incaricata dei lavori (Coop for Service) ha avviato in data 14 dicembre 
l’approvvigionamento del materiale necessario alla riparazione, garantendo di lavorare anche du-
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rante il fine settimana per il ripristino della funzionalità dell’impianto in parola già a partire da 
lunedì 20 dicembre. 
Durante questo lungo periodo di mancato funzionamento dell’impianto di riscaldamento la DS 
oltre a richiedere l’intervento dei competenti uffici tecnici per i lavori necessari ha informato del-
la situazione anche gli altri organi istituzionali (Sindaco Comune di Roma, Procura della pubbli-
ca, Ufficio Regionale Scolastico, Organi di pubblica sicurezza, Organi politici del Comune e del 
3 Municipio), per le eventuali decisioni del caso.Le relative informazioni sul tema sono state og-
getto di specifiche circolari/comunicazioni da parte della stessa Dirigente Scolastica. 
 
Anche la compagine di alcuni genitori, di alcuni rappresentanti di classe e del Comitato Genitori 
si è attivata a vario titolo al fine disupportare il comparto scuola in un pronto e risolutivo inter-
vento che purtroppo anche per la solita burocrazia e il rimpallo di competenze ha trovato (forse) 
un definitivo sblocco risolutivo nella giornata odierna. 
 
In queste settimane, i nostri studenti, i professori ed il personale tutto,hanno svolto le attività di-
dattiche in condizioni precarie e di grande disagio a causa anche del freddo di questi giorni e 
ampliato ancor di più dalle finestre aperte, necessarie a garantire una costante aereazione dei lo-
cali come previsto dai protocolli attuativi in materia di covid. 
Tutta la problematica è stata anche oggetto di evidenza dei media locali.  
Per tutto quanto sopra, il Consiglio appena insediato ha ritenuto opportuno prendere formalmente 
atto degli accadimenti e ha discusso su eventuali soluzioni (attivazione della DAD, chiusura 
Plesso) da attivare nel caso in cui le tempistiche dichiarate per la soluzione del problema non 
fossero rispettate. 
 
Tenuto conto che la risoluzione del problemain questione sembra trovare una sua definizione nei 
prossimi giorni (entro lunedì 20 dicembre pv), come rappresentato dai tecnici del SIMU e dai re-
sponsabili della impresa esecutrice dei lavori, il Consiglio si riserva di assumere ogni ulteriore 
decisione successivamente, anche previo approfondimento relativo alle pregiudiziali giuridiche 
sulla competenza decisionale in materia. 
 

Il Segretario dà lettura del presente Verbale ai presenti consiglieri che ne prendono atto. 

La riunione termina alle ore 18.15. 

IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 

(Laura DAMIANO)    (Massimo LAPETINA) 

 

 
 
 
  


